



RETOUR D'EXPERIENCE

A Paris, le 13 Novembre 2014

Une start-up spécialisée dans le secteur de l'aviation fait le choix d'une solution Cloud

Afin de mettre en place une infrastructure virtuelle et d'installer son usine de développement dans le Cloud, Conztanz, éditeur de logiciels pour des clients dans le secteur du transport aérien tels que Cityjet ou Luxair, a fait appel à Aruba Cloud.

Bénéfices client :

- **Zéro incident technique sur l'année passée**
- **Des VM plus facilement *manageables* par rapport à celles proposées par les grands acteurs du marché**
- **Une prise en main rapide de la plateforme et de la console d'administration**
- **Une réactivité indispensable aux besoins d'une start-up**

« En faisant confiance à Aruba Cloud, nous avons fait le choix de la performance et de la flexibilité. De plus, Aruba Cloud a su comprendre les besoins spécifiques d'une start-up spécialisée dans un secteur sensible tel que l'aviation et a pu nous proposer des solutions à moindre coût. L'élasticité et l'agilité de l'infrastructure Cloud mise en place sont les réponses idéales à nos besoins. Enfin, nous apprécions que les services d'Aruba Cloud soient sans engagement et que nous puissions recharger notre compte quand nous le souhaitons, » explique Jean-Paul Camous, co-fondateur et responsable de la R&D chez Conztanz.

Le contexte

Conztanz est une start-up à la fois éditeur de logiciels et partenaire informatique pour des sociétés spécialisées dans le secteur de l'industrie aérienne. Conztanz travaille avec des clients importants du domaine de l'aéronautique comme Cityjet, compagnie irlandaise, ou Luxair, compagnie aérienne luxembourgeoise.

Basée à Sophia-Antipolis, Conztanz se devait, après un an d'existence de répondre à ses

nouveaux besoins de développement et plus précisément à la création d'une usine de développement dans le Cloud. Pourquoi le Cloud ? Tout simplement parce que cette nouvelle technologie est dans les gènes de Conztanz et que le Cloud devenait une demande incontournable pour les clients de cette jeune société azurienne. Il fallait seulement trouver le bon support. Après une étude de marché effectuée, courant 2013, auprès de cinq sociétés dont les grands acteurs du marché, Conztanz a fait le choix, en septembre 2013, d'Aruba Cloud pour la mise en place d'une infrastructure virtuelle.

Simplicité et réactivité

Après une période d'essai d'une à deux semaines, nécessaires pour la prise en main des VM et de la plateforme d'Aruba Cloud, Conztanz décide, avec l'aide de son nouveau fournisseur Cloud, de monter toute l'usine de développement dans le Cloud. Cette opération est effectuée par Aruba Cloud en un mois seulement. Actuellement, Conztanz possède 6 VM, toutes présentes dans le DataCenter DC4 France d'Aruba Cloud.

Grâce à une prise en main rapide de la plateforme et de son administration, Conztanz peut désormais, grâce au Cloud, proposer du sur mesure à ses clients. Avec une documentation fournie et une assistance 24/7, Aruba Cloud a su répondre aux besoins de Conztanz de manière très réactive. De plus, le fournisseur Cloud a su être à l'écoute de Conztanz pour la mise en place de fonctionnalités facilitant l'utilisation des comptes utilisateurs.

Une relation de proximité importante

Grâce à la solution Aruba Cloud, Conztanz n'a recensé aucun incident technique sur l'année passée. Le partenariat avec Conztanz est la parfaite illustration du besoin des PME en matière de proximité et de développement. En effet, pour une start-up la notion de proximité avec son fournisseur est très importante du fait des sommes allouées pour le développement d'une infrastructure Cloud. En tant qu'acteur global avec une présence pan européenne, Aruba Cloud s'est donnée pour mission d'être auprès de ses clients, d'assurer le suivi et d'être joignable à tout moment.

A propos de Conztanz

Conztanz, c'est une compétence unique sur le marché du transport aérien. Elle a été fondée en juillet 2013 sur une triple expertise : métier de l'aérien, systèmes de réservation et édition de logiciels.

Aujourd'hui l'enjeu stratégique des compagnies est de diversifier leur offre et de mieux servir leurs clients, grâce aux nouvelles possibilités de dématérialisation et à la généralisation des plateformes de services mutualisées (Passenger Service System).

Au cœur de Conztanz, il y a l'idée de rassembler des compétences (15 ingénieurs) et de capitaliser sur des savoir-faire uniques, afin de répondre aux besoins croissants de solutions d'intégration et d'applications innovantes et d'offrir de nouveaux services aux compagnies aériennes et donc à leurs clients..

Conztanz c'est un CA d'environ 2M€ à fin 2014.

Pour de plus amples informations concernant Conztanz, visitez le site www.conztanz.com

A propos d'Aruba

Aruba, fournisseur de services d'infrastructure IT en mode Cloud, est une compagnie française s'inscrivant dans un périmètre européen. Aruba est une société indépendante à capitaux italiens s'appuyant sur Aruba S.p.A., groupe italien leader dans de nombreux pays pour ses services informatiques et d'hébergement, e-mail certifié et enregistrement de nom de domaine.

Via son offre Aruba Cloud, Aruba met la puissance informatique à la disposition des entreprises de toutes tailles, que ce soit au niveau national ou international via le réseau européen de datacenters Aruba. Cette offre repose sur une infrastructure française gérée quotidiennement en 24/7 par une équipe locale et sur des serveurs de toute dernière génération dessinant une infrastructure extrêmement robuste. En matière

de virtualisation, Aruba propose l'une des offres les plus complètes du marché, avec le support à ce jour de 3 hyperviseurs (VMware ESX, Hyper-V, Hyper-V Low Cost). L'offre Cloud Storage d'Aruba est compatible avec Amazon S3.

Pour de plus amples informations concernant Aruba, visitez le site www.arubacloud.fr.

Contact Presse

Aressy RP

Mathias Koubi

Ligne fixe : 01 85 76 12 03

Portable : 06 64 91 88 31

m.koubi@areddy-rp.com